
С песнями России 
и хороводом 
Дружбы.

Жилье -  для 
молодых семей.

«SOS» 
уполномочен 
заявить.

Пушкин -  
наше все.

В бойкие для российских СМИ времена конца восьмидесятых -  
начала девяностых годов прошлого столетия для привлечения 
внимания правоохранительных и фискальных органов 
к острым проблемам бытия в нашем издании практиковалась 
рубрика «Почему молчит прокурор?»
Нет-нет да вспомнишь о тех действенных трендах.

МЕСТО ВСТРНИ -  НЯГАНЬ-ЮГРА

В двух майских номерах «Вест
ника Приобья» (№№ 21 и 22 от 24 
и 31 мая) мы подняли проблему не- 
достроев. То бишь, «бесхозных» 
свайных полей, котлованов, остан
ков фундаментов, техники и конст
рукций, промышленного хлама и 
ржавого металлолома. Самое глав
ное беспокойство заключается в 
том, что пассивы эти на протяжении 
многих лет создают городу опасный 
балласт -  из года в год находятся в 
свободном доступе для няганской 
детворы. В окружении «заморожен
ных» стройплощадок, к примеру, ра
ботает городская гимназия. И с при
ходом летних каникул (а значит с 
появлением у вездесущей ребятни 
уймы свободного времени) злобод
невность вопроса только усугубля
ется. На взывание к гражданской 
активности застройщиков надежды 
немного -  общались, знаем. Сегод
ня не принято реагировать на сиг
налы четвертой власти. Возможно, 
на озвученную газетой проблему, ка
сающуюся десятков брошенных на 
произвол судьбы стройплощадок, 
обратят внимание специалисты 
строй-, жил-, СЭС-, ком- и прочих 
надзоров, правоохранительных и 
фискальных органов. Начальников, 
командиров, контролеров, курато
ров, советников, управленцев у нас 
очень много. Где же они все? И, 
наверное, время сказать свое вес
кое слово по путям решения няган
ской проблемы недостроев прокуро
ру. Многие свайные поля, 
котлованы, фундаменты и остовы 
зданий «заморозились» еще в про
шлом веке.

Тему городских проблем продол
жаем на 6-7-й полосах сегодняшне
го номера газеты.

Алексей ЛУЧКИН.

Юные няганцы -  
среди 

победителей
Губернатор Югры Н. В. 
Комарова 7 июня вручила 
гран-при международного 
экологического телефести
валя «Спасти и сохранить» 
представителям Краснодар
ской киностудии Станисла
ву Ставинову и Андрею 
Тимощенко за фильм 
«Жизнь с бактериями».

Международный экологи
ческий телевизионный фести
валь «Спасти и сохранить» 
Югра принимала уже в 22-й раз. 
В этом году для участия в нем 
было заявлено 450 работ из 
53-х стран мира. «Форум «Спа
сти и сохранить» становится 
брендом Ханты-Мансийского 
автономного округа, -  подчерк
нула глава региона. -  Думаю, 
мы все, работая на этом фес
тивале, возвращались к глав
ным темам Года добровольца 
и гражданского согласия. Упо

мянула я это еще и потому, что 
в рамках Прямой линии с Пре
зидентом России вопросы, свя
занные с охраной окружающей 
среды, представили именно 
добровольцы, волонтеры, об
щественные организации...» 
Н. В. Комарова выразила сло
ва благодарности в адрес на
ставников, так как в телевизи
онном фестивале заявили о 
себе юные югорчане, а среди 
них -  и няганцы. По итогам 
детского конкурса в номинации 
«Лучшая творческая работа в 
возрастной категории 10-14 
лет» лучшим признан коллек
тив студии «Волшебство» дет
ской школы искусств Пыть-Яха, 
а лауреатами стали Александр 
Дедык из Нягани и Александра 
Сорокина из Москвы. Также об
ладателями дипломов жюри те
лефестиваля стали няганец 
Марк Карасев, Ульяна Комисса
рова и Никита Арсеньев из Тве
ри.

На фестивале 
«Экодетство»

Завершился Окружной 
конкурс экологических 
листовок «Сохраним 
природу и культуру 
народов Югры».

В конкурсе принимали учас
тие учащиеся общеобразова
тельных организаций и учреж
дений дополнительного обра
зования детей. Всего поступило 
253 изображения от ребят в воз
расте 7-16 лет. Творческие со
стязания проходили в два эта
па: муниципальный (апрель) и 
окружной (апрель-май). На двух 
позициях регионального конкур
са отличились и няганцы. Уче
ница школы № 2 Екатерина Ра
химова стала третьей в 
номинации «Сохраним воздух» 
среди учащихся 1-4 классов. В 
этой же возрастной категории, но 
в номинации «Сохраним расте
ния», «бронзу» взяла другая уче
ница второй школы -  Эвелина 
Бырина.

По мнениям 
потребителей

Опрос о доступности и 
эффективности правовой 
помощи потребителям 
стартовал на сайте 
департамента внутренней 
политики Югры.

Жителям муниципалитетов 
ХМАО предлагается оценить 
уровень защиты прав потреби
телей, ответив на 19 вопросов. 
Так, в частности, югорчане мо
гут сообщить властям, приходи
лось ли им прибегать к юриди
ческой помощи в указанной 
сфере, знают ли они о своих 
правах и сталкивались ли с их 
нарушением, знают ли, куда 
необходимо обращаться за по
мощью... Голосование продлит
ся до 29 июня в разделе «Голо
сование» (внизу главной 
страницы сайта окружного де
партамента внутренней полити
ки Югры).

Алексей АЛЕКСАНДРОВ.
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